

# Conférence organisée à l'IREM de Strasbourg

dans le cadre des

Séminaires des IREM du Grand-Est 2018

« Enseigner les mathématiques à l'Université »

Par Viviane Durand-Guerrier

Professeure des universités, UMR IMAG,

Université de Montpellier

DIFFUSION DES RÉSULTATS DE RECHERCHE EN DIDACTIQUE  
DES MATHÉMATIQUES DANS L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
UN DÉFI À RELEVER

Mercredi 14 novembre 2018

14h30

GRAND AMPHI DE MATHÉMATIQUE (GAM)

UFR de Mathématique et Informatique

Université de Strasbourg

7 rue René Descartes - Strasbourg